

# Fußballer kicken für guten Zweck

Lions Club Diez begleitet  
Turnier auf Gückinger  
Sportplatz

■ **Diez.** Der Lions Club Diez veranstaltet zusammen mit dem TuS Gückingen wieder ein Benefiz-Fußballturnier. Am Samstag, 5. Juli, 9.30 Uhr, starte das Turnier auf dem idealen Sportgelände am Königstein in Gückingen, kündigt der Lions Club in einem Pressebericht an. Demnach werden dort wieder Jugendfußballmannschaften der Altersklasse E-Junioren und Bambini am Turnier für den guten Zweck teilnehmen.

„Wie in den Vorjahren wird der Lions Club Diez die Einnahmen dem Behindertensport zukommen zu lassen“, so der Präsident des Lions Clubs, Matthias Lammert. Die Turnierleitung sowie die sportliche Organisation obliegen dem Vorstand des TuS Gückingen. Der Lions Club Diez möchte die Veranstaltung durch Anwesenheit und durch die Zusammenarbeit mit Firmen, die eine Patenschaft für die jeweiligen Jugendmannschaften übernehmen, begleiten und fördern. „Durch die Turniere seit 2011 konnte bereits eine Spendensumme von mehr als 60.000 Euro zur Förderung des Behindertensportes weitergegeben werden“, berichtet der Beauftragte des Lions Clubs, Jörg Holl. Das Geld ging in den Vorjahren unter anderem an die Lebenshilfe Diez-Limburg, die Stiftung Scheuern in Nassau oder die Hospizgruppe Diez.

Neben den Spielen der Jugendfußballer kann jeder Besucher gegen eine kleine Gebühr selbst auf eine Torwand schießen und Preise gewinnen. Der Ertrag aus diesem Torwandschießen soll ebenfalls wieder an den Behindertensport gehen. red